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ACTA  NbMERO  DOSCIENTOS  UNO  DE  LA  SES16N  0RDINARIA

MARZO   DE   DOS   MILCONCEJO   MUNICIPAL   DE    NANDAYURE,   EL   CINCO   DE
VEINTICUATRO, A LAS DIECISEIS HORAS Y TREINTA MINUTOS.

REMBROS PRESENTES:
Sefior Junn Mguel Alvarado Alvarado

Sefiora Dunia Diaz Femindez
Sefrora vivian Mora  Brenes
Sefior Erick Arroyo VIllegas
Sefiora Delbeth Cristina Jim6nez Guerrero
Sefior Santiago Campos Esquivel
Sefior Carlos Antonio Cortes Cordero
Sefiora nse Matarrita Brizano
Sefiorita Laura Man'a Naranjo Castillo

AUSENIES:
SefioraXiomaraMayorgaMena
Sefiora Josefa Rodriguez Jim6nez
Sefiora Delia Lobo Salazar
Sefiora Nula Reyes Quir6s
Sefior Edwin Elian Jinrfenez Salgedo
Sefiora Andly Bricefio Ranos
Sefior Jeison Carrillo Villagra
Sefior Jose Mguel Fajardo Sequeira
Sefior Jean Carlos Gutierrez Martiner
Sefior Johan Tat Salinas Rosales
Sefiora Viviana Arguedas Salgado
Sefiora Jackeline Garcia Alvarado
Sefiora Anabell Aguilar Barboza
Sefior Giovanri Jimenez G6mez

Otros asistentes
Eny Johana Bricefio Hemfndez, Visitante

Comprobado el quorum se ihicia la sesi6n presidida
lvarado, con base en el siguiente olden del-dia:

iculo I.
Orden del dia
iculo 11.
Audiencias y juramentaciones
iculo Ill.
Lectura y aprobacidn acta anterior
iculo IV.

ectura de ColTespondencia y acuerdos
J"edo V.

Asuntos de Auditoria
iculo VI.
Informes de Comisiones y el sefior Alcalde
iculo VII.
Asuntos Vfros
iculo VIII.
Espacio para Sf ndicos

Articulo IX
Control de Acuerdos

Presidente Municipal
Vlcepresjdenta
Regidora suplente en ejercicio
Regidor suplente en ejercicjo
Regidora suplente
Regidor suplente
S indico propietario
Sindica suplente en ejereicio
Asistente Secretaria del Concejo Municipal

Regidora propietaria
Regidora propietaria
Regidor propietaria
Regidora suplente
S indico propietario
Sindica propietari a
Sindico propietario
Sindico propietario
Sindico propietari o
Sindico suplente
Sindica suplente
Sindica suplente
Sindica suplente
Alcalde Municipal

por el Presidente Mulcipal Juan Miguel Alvarado



Articulo X
•    Mociones de los Regidores

El reg. Jen Migrrd Aivarade Aivarado, Presideme Mwhcipal, indica, may buenas tndes {inos inieio a la
sesi6n ordinaria 201 a] celebrarse el dia 5 de marzo de 2024 al ser 16 horas y 30 minutes, iniciamos con la
oraci6n . . .

Oraci6n a cargo de Delbeth Jimenez Guerrero

ARTICULO       I
0rden del dia

El reg.  Juan Miguel Alvarndo Alvarado, Presidente Municipal, la agenda que tenemos es la siguiente:
articulo I. orden del cia, articulo 11. audiencias y jurameutacjones, articndo HI. ketura y aprobaci6n del acta
anterior, articulo IV. Iectura de correspondencias y acuerdos, articulo V. asuntos de auditoria, articulo VI.
informes de comisi6n y del sefior alcalde, articulo VII. asuntos varios, articulo VIII. espacio de los sindicos,
articulo IX.  control de acuerdos,  articulo X.  mociones de  los regidores,  hoy los regidores que estamos
presente: Delbeth Jimenez regidora suplente, supliendo a Xiomara Mayorga, regidora en propiedad Dunia
Diaz, regidora en propiedad, Junn Miguel Alvarado, regider en propieded y Brick Arroyo, regider suplente,
supliendo a Josefa Rodriguez, entonces tenemos cuatro votos boy, someto a aprobaci6n el orden del cia,
aprobado con cuntro votos positivos.

ARTIC ULO       11
Audiencias v iuramentaciones

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, comenta, continuamos con el articulo de
Audiencias y juramentaciones, no tenemos audiencias hi juramentaciones.

ARTlcuLo     in
Lectura v aprobaci6n acta anterior

El regidor Juan Miguel Alvarado Alvarado, comenta, articulo 3, lectura y aprobaci6n del acta anterior, no
tenemos acfa debido a que ace no ooutamas con las hQias para imprimir fas actas en el libeo legalizado y la
secretaria esta sola y no ham puesto a alguien de apoyo, ademds compafieros en este momento hacen del
ingreso de la regidora suplente Vivian Mora Brenes al ser las 16 horas y 35 minutos, entonces pasa a suplir
a Xjomara Mayorga regidora propietaria.

ARTICUL0      IV
Lectura de Correspondencias v acuerdos

I-   Correo electr6nico de fecha 26 de febrero de 2024, enviado por la sefiora Viceministra de Cultura Vera
Beathz Vargas Le6n, medianfe ct cnd oonsulta, qpe quisieran saber si ham pedido analizar la solieittrd
enviada al Concejo Municipal y al Sefior Alcalde mediante el oficio MCJ-CPACDGno23-2023 del 22
de octubre de 2023, con el fin de cousiderar a Nindayure en la Programaci6n de FIA  como rna sede
relevante de la actividad `XVII Festival Intemacional de Artes 2024(FIA 2024)" Cousiderando: que
es una actividad de renombre para nuestra provincia, es un honor ser considerados como sede ya qpe
puede sungir cosas pesitivas para mlestroL cant6n, par 1o que este Concqio Municipal Acuerda: Que de
parte del Concejo Municipal, Aceptar que se Considere al  canton como sede de relevancia de la
actividad   "XVII Festival  Internacional de Artes 2024(FIA 2024)"  Comuniquese.    Aprobado  con
cuatro votos positivos de ]os regidores propjetarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Dfaz

Xe(;::£E£;aE±#|£::E::=ieigR8j£X#°cEonirckD[%;E#3AV5ffi:::&£E¥DnE¥8rainB]ERis.
Co-rio..

El reg. Juan Migue] Alvarado Alvarado, Presidents Municipal, indica correspondencia ndmero uno, esta
correspondencia la hal>iamos leido el rnartes y la dejamos pare retomarla hey, la vamos a leer, p6nganle
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atenci6n porque es que lo que quieren es que, o sea, hay que leerla bien y analiz
aceptanos,  estarianos  adquiriendo  rna  responsabilidad  nosotros
administraci6n, entonces tenemos que tener bastante cuidado con eso.
que si le ayuda a leer dicha nota.

La reg. Delbeth Jim5nez Guerrero, procede darle lectura a dicha nota.

vamos,  a  veces
Y le solicita a la compafiera DeLbeth

®

El  reg.  Juan  Miguel  Alvarado  Alvarado,  Presidente  Municipal,  menciona,  yo  veo  que  este  tema  es
admjnistrativo nusotrus no lus podemos meter en esto, o sea, es que, si tuvieramos rna relaci6n diferente
con la administracien, 6esa fecha ya esta ha otra administraei6n?, a, pero entorroes si podemos.

El reg. Brick Arroyo Villegas,  comenta si, es primera vez que yo escucho, incluso que lo sacan de la Meseta
Central y traen una parte, digamos, hay recursos, la municipalidad, puede invertir porque es cultura y hay
un presupuesto destinado solo para eso, pero aparte de eso vienen otras cosas para la comunidad, verdad
que mueve la economia, los emprendedores y todas esas cosas tambien, yo lo veo, que nosotros no vamos
a estar, pero yo cousidero que la otra administraci6n no va a vcr en mal una oportunidad de este tipo porque
es rna oportunidad, igual  que los Juegos Nacionales y ese tipo de cosas que se esta haciendo por los
doscientos afros del Partido de la Anexi6n.

El reg. Juan Miguel Alvarado  Alvarado, Presidente Municipal, menciona,  bueno, mi opinion es que bueno
como va a estar la otra admin.straci6n y es en noviembre, van a tener tiempo de trabajarlo, yo no le veo
problemas de aprovechar la oportunidad para la idea es empezar a ver el canton de Nandayure ya activado,
que se active la promoci6n al canton y tedo el turismo y todo eso que hemos conversado mucho y hemos
afiorado de que el cant6n empiece a sobresalir.

El reg. Brick Arroyo VIllegas, cometha, ahora el actffldo tambich nosotros le podemus indicar, btleno que
nosotros salimos a partir de tal fecha y que posteriormente ellos van a tener que hacer esa coordinaci6n con
la nueva administraci6n, pero que nosotros estamos a bien pero que posteriormente tienen que retomarlo
con las nuevas autoridades.

H reg. Juan hdiguel Aharado Alvarado, Presidente MunieipaL responds, de todas maneras dice a fin de
cousiderar  a Nandayure  entre  la programaci6n  del  FIA,  como  una  sede  relevante,  o  sea,  tienen  que
considerarlo ellos, pero nosotros estar de acuerdo a que mos consideren si ellos esfan a bien que podemos
participar.

El reg. Brick Arroyo Villegas, comenta2 es que eso es porque ellos tienen que metefro a agenda y desprfes
ya ahora van a vcr que grupos van, porque viene gente de otros palses a presentarse aca, teatro, mdsica de
todo, entonces ya despu6s ellos ven qu6 le van a dar a Nandayure, si teatro, mdsica o no se, hay teatro
callejero, hay un monton de actividades, pero ellos tienen que estar, definidos si si o no, para buscar otro
canton, verdad.

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica entonces el acuerdo, yo creo que todo
esta mds,  el acuerdo  seria, aceptar, que consideren al  canton en la progranaci6n del FIA del  dos mil
veinticuatro,comoaunasederelevante,sometoaaprobaci6nelcuerdoaprobadoconcuatrovotospositivos,
se dispensa de tranite de comisi6n con cuatro votos positivos y queda defihitivamente aprobado con cuatro
votos positivos.

Oficio AL-CPESEG-559-2024, de fecha 09 de febrero de 2023, enviado por la sefiora Daniella Agnero
Bemddez, Comisi6n Permanente Especial de Seguridad y Narcotrafico de la Asanblea Legislativa,
mediante el que indica que, en moci6n aprobada el 22 de febrero de 2024, en la sesi6n N°23, se solicita

ildsritefifamL*Cfpi±da&de3]]:ex±d£]P#:=:8e]f±'NEAxfedj+faN°i£±:£:±RxpEk°APTPEEZ
PROPORCI0NAL  A   LAS  AMENAXAS   CON  ARMA  DE   FUEG0  A   CIVHES  Y  A
FUNCI0NARIOS PUBLICOS EN EL EJERCICI0 DE SUS FUNCIONES", y de conformidad
con lo que establece el articulo  157 del Reglamento de la Asamblea Legislativa se concede plazo de
ochodiashabiles,esteConcejoacuerda:tomarnotayprocederasuarchivo.ComuulquesealaComisi6n
Permaneate Especial de Seguridad y Narced±fico de la Asamblea Lestslativa,. Aprobade con €uatr®
votos  positivos  de  los  regidores  propiefarios  Juan  REguel  Alvarado  Alvarado,  Dunin  Diaz



ZetrmL£E:3aB±#rA:::E:::=teirenR3jfrffi°cEoi€kD[i;#:AV5ffi:=:A:::#DnEMfrairB[ERf.
3-   Docunento de fecha 13 de febrero de 2024, enviado por la Licda. Edith Marlene Amador M Directora

Fundaci6n Lideres Globules papa el Fomemo de lus GobierrLos Locales, mediante ct cud indica que,
convoca  e  invita  a  todus  los  representantes  y  autoridades  de  los  Gobiemos  Locales,  Estatales,
Institueiones y Empresas Ptiblicas a participar en el "ENCUENTR0 INTERNACIONAL DE LAS
CIUDADES Y MUNIcml0S TURISTICOS", cnyo tema central sera " H rtmislilo e# has caldaes
j/ c/ Dcsorm;fo Econdwho Zacal" a celebrarse del 15 al 21 de abril de 2024 en la ciudad Lima, Peru. . .
Se acuerdo: Dalto per conocide y Tenaar Ncta

4-   Oficio FMG.008-2024, de fecha 15 de febrero de 2024, enviado por Guiselle Segura Sanchez, Secretaria
Administrativa del Consej o Directivo de la Federaci6n de Municipalidades de Guanacaste, mediante el
cual remite para conocimieuto y trinite respectivo la transcripct6n del acuerdo  tomado por el Consejo
Dirrdvo de ha Federacich de Municipalidades de Guanacaste, en sesich extraordinaria N° 01-2024,
celebrada el martes  14 de febrero del presente afro 2024, en la sala de sesiones del C. M. Distrito de
Colorade, Guanacaste; que textualmente dice: CONSIDERANDO: Que, una vez aprobada la solicitud
del Concejo Municipal de Distrito de Colorado, para que FENIJGUA reitere su apoyo al proyecto de
cantonato, Exp. N ° 22.643, lo envie a las jefaturas de fracci6n y Municipalidades de Guanacaste y
Upaha.   Per  tanto,   se  acuerda:   ACUERDO   5-EXTRAORrm`IARIA.0l-2024.   EL  CONSEJO
DIRECTIVO DE IA FEDERActoN DE MUNICIPALDADES DE GUANACASTE, REITERA
su  Apoyo  AL  pRoyECTO  DE  LHy  CON  EL  r`rdMERO  DE  ExpEDmr`ITE  22.643,
" CREAC16N DEL CANTON COLORADO, CANTON DUODECIMO DE LA PRI}VINCIA DE
GUANCASTE" Y SOLICITA A LOS SERORES Y SERORAS DIPUTADOS/AS, JEFES/AS DE
FRACcfoN   EN   LA  ASAMELEA   LEGISLATIVA,   RESPETANDO   LA   DIVISION   DE
PODERES  HACEMOS   LA  SOLICITUD  PARA  QUE   SE   CONVOQUE   EN  PERIOD0
ORDINARIo ESTE pRoyHCTO, A LA MAyoR CHLHRIDAD posmLEL sH AD]uNTE A
ESTE   AcuERDO    EL   OFlclo    FMG.036-2023,    DE    FECHA   Oiro2-2023,    CON    LA
TRANSCRIPCION  DEL ACUERDO  14-ORI).08-2023.  TRASLADAR  ESTE  ACUERDO  A
TODoS LoS CoNcnlo MUNIclpALES DE GUANACASTE ¥ UpAIA, soLICITANDo Su
vo`Io DE Aro¥O. ESTE AcuERDo LO vorAroN AFIREA::rr`nMENTE rome ljus
DRECTIVoS pRESEr`ITES. ACuERDO UNANIME. DEFINITlvAnmNTE APROBADo EN
F"E Y CON I)ISPENSA DH TRAMITE DE C0nmsI0N. Cousiderando: La importancia de lo
manifestado del Consejo Dfroctivo de la Federaci6n de Municipalidades de Guanacaste, este Concejo

E+:u6fr¥ifev#Afcy#+#m#£ky:=#IAde22rffi¥#¥if
GUANCASTE" Comuniquese. C. Jofes de fracci6n de la Asamblea Legislativa. Aprobado con
cuatro votes positives de lus regidores propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Diaz

Zei=:=:%ifffiz±::E:=:efioqfacin£##ELY#ffikxx++±Mal;E±TELE:.
5-   Oficio SM ACUERDO 0442-2024 de fecha 27 de febrero de 2024, enviado por la Licda. Yoselyn Mora

Calder6n Departanento de Secretaria del Concejo Municipal de Goicoechea, mediante el cual remite
que, en Sesi6n Ordinaria N009-2024, celebrada el dia 26 de febrero de 2024, Articulo K.H, se acord6:
a-Porunahimidad,seaprob6ladispensadetrinitedelamch6nsuscritaporlusReeddoresPropictarios
Carlos Luis Murillo Rodriguez, Xhi.a Vargas Corrales y la Regidora Supleute Andrea Chaves Calder6n
y b- Por unanimidad y con caracter fime, se aprob6 el por tanto de la moci6n suscrita por lus Regidores
Ptopietarios  Carlos  Luis Murillo Rodriguez,  Xinia Vargas  Corrales  y  la Regidera  Suplente Andrea
Chaves Calder6n, cono se detalla a continuaci6n: ACUERDO N° 26  "Par tanto se recomienda este
ConeQio Munieipal: 1- Se instnya a La Administracich para que divulgue en las redes sociales y en la
pagina municipal  el  comunicado  anexo,  2-    Se  invite  a las  demds  municipalidades  del  pats  a la
divulgaci6n de este y 3-Decldrese la firmeza." Cousiderando: Prinero: Importante la iniciativa de la
Municipalidad de Goicoechea al respecto al tema de divulgaci6n de la informaci6n en las redes sociales
y en la pagina de la Municipalidades que respecta al oficio DVM-A-DPE-UB-000020-2024 de fecha 19
de febrero. Serundo:  Que el oficio    VM-A-DPE-UB-000020-2024, enviado por el sefior Johan Mena
Ctoero, Direcci6n de PIttgramas de Equidad Unidad de Becas del Ministerio de Educaci6n Ptofica es
desunaimportanciaysedebededarladivulgaci6ndebidaesteConcejoMunicipalAouerda:Primero:
Dar ct vote  de apoyo  de la iniciativa  de la Municipalidad  de Goicochea,  Segundo:  Remitir la
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documentaci6n a la Administraci6n para que suba la informaci6n del a
000020-2024,  sobre  el  programa  de  becas  para  postsecundaria  (Unive
j6venesestudiantes,seinformen,puedanoptarporunabecayseguircon que Ios

las estudios a ha pftyna
web de la Municiparmad. Comuniquese. C: Muijcipaljdad de -Goi€cechea.  Abrib;-a-: :o= ==i;;
votes  positivos  de  los  rngidores  propietlrios  Juan  Miguel  Alvarado  Alvarado,  Dunin  D[az

Ze:mtinifeEEe±[keg#£hapifeteASRoe±eas°c3r*C5[SprE°ivys°AE`±e#grfuvIi=f3nEFgfis¥3efes
6-  Corrco ctectr6nin de fich 27 de febrm 2024, enviado per Gcofroofogias, medine el cttal rmifen

invitaci6ndeunWebinarparalasMulcipalidedes,Las3CdelCatastroparaunaRecaudaci6nEfectiva
el  10 de abril a las 10: am Con la participaci6n especial Gretchen Chiques -Ingeniera de soluciones
para Gobiemos LocalFs Ersi ( descubra c6mo la platafoma ArcGis de Esri puede potenciar la gesti6n
catastral y de bienes inmuebles para la recaudaci6n de impuestos en su muhicipio) Duraci6n 1  hora,
LinkdeRegistr®.(Info@gecteenol¢g±as`con).Censiderande:queesuntemadestrminporfroia
para el Departanento de Catastro, este Concejo Municipal Acuerda: Remitir copia del docunento a la
Administraci6nparaquelossefioresdeldepartanentodeCatastropuedanparticipardedichaactividad.
Comuniquese.  Aprobado con cuatro votos positivos de los  regidores propietarios Juan Miguel
Alvarado  Alvarndo,  Dunia  Dfaz Femfndez y el  regidor suplente en  ejerdcio Brick  Arroyo

gEfnei8ELasvT£E:;rE¥8r#E:8nrf?.ACUERDODEFINITIVIRENTEAPROBADocoND|spENSA

7-   Oficio AL-CPOECO-915-2023 de fecha 27 de febrero de 2024, enviado por la Sefiora Nancy Patricia
Vf lchez  Obando  de  la  Comisi6n  Permanente  Ordinaria  de  Asuntos  Econ6micos  de  la  Asamblea
LegisLativa,medianteelqueindieaque,envinuddela]rocichaprohadaensesichN°37,dichacondsidn
ha  dispuesto  cousuttar  el  criterio  de  la  municipalidad  sobre  et  proyecto  de  Ley  Expediente  N°
23.868"LEYDEFORMATOALABIOECONOMIA",elcualadjunta,ysolfcitaevacunlaconsulta
en el plazo de ocho dias habiles, segin lo establece el articulo  157 del Reglamento de la Asamblea
Legislativa, este Concejo acuerda: tomar nota y prcoeder a su archivo. Comuniquese a la Comisi6n
Permanente Ordinaria de Asuntos Econdmicos de la Asamblca Legislativa.   Aprobado con cuatro
votes  pusitivos  de  lus  regidorm  propiefarios  dram  REgiled Alvarade  Aharndo,  ruin  Dfaz

Zed#nifeEEe:#f€ifepffiefinR8jfrffi°cEonickD]%;rE°£:Avi]:eg#:raDnE¥3rfag[r6Rf.
8-   Oficio  S.G 21-25-2569-24,  de fecha 28 de febrero de 2024,  enviado por Albino Vargas Banantes,

seeretari® General de As®ciaci6n Nacional de enpleedes P&b±icos_ y Privadas, zrdiarife el cual rerfute
que,laJuntaDireetivaSeecionaldeANEPenlaMunicipalidaddeNandayure,haciendousodelarticulo
60 de los actunles estatutos de nuestra organjzaci6n sindical, acord6 nombrar a la Sra.  Yeilin Arias
Rojas, c6dula de idenddad 5-0373-0488, en la Secretaria de Gchero, asi como, al Sr. Carlos Edurdo
Herrera Espinoza, cedula de identidad 5-0330-0652, en la Seeretaria de Ecologia y Ambiente; por lo
que, su conformacich acnral y oficial es h siguiente:

CARGO N0ueRE CEDUIA
Presidencia Ignacio Escobar Bray 5-0285-0800

Vicapresideneia Malen Moreno VaLlejos 5-0283-0798
Secretaria de Finanzas Jokcunn Aj d Altamirano 5-0351-0675

Secretaria de Organizaci6n Eny Johanna Bricefio Her- i  5-0327-0022       I

y Conflictos nindez
Secretrfu de Divulgacich, Jdrge Pdrez Villarred 6ro29ii3565
Actas y Correspondencia
Secretaria de Formaci6n Tedy Nthez Morantes 6-0338-0584

Sindical
Seuetaria de Genero * Yeilin Arias Rojas 5-0373-0488

I   Secretarfa de Joveutudes
Jereny ptnmscordco     ( 5-0380-0525

Secretaria de Salud Mainor Arguedas Herrera 5-0270-0883
Ocupacional



Secretaria de Ecologia y *Carlos Eduardo Hemera 5-0330-0652

Ambiente Espinoza
Secre¢aria de Acei6n Son Jean Rafael Chaises OrtizI 5ro233"2

cial
De igunl manera, solicitanos que se conceda la licencia sindical con goce salarial, afavor de las nuevas

pers6nas integrantes (*), en las mismas condiciones otorgada que para el restante de la Junta Directiva
Seccional ANEP-Municipalidad de Nandayure, 1a cual conesponde para todos los primeros y terceros
violas de cads znes, de 7: sO am a 12:cO nd; permiso que comprende haste ct mes de febrero del afro
2026.Considerando:1-LasolicitudporelsefrorAlbinoVargasBarrantes,SecrctarioGeneraldeANEP
y 2- EI Sefior Auditor Intemo es dependencia del Concejo Municipal, este Concejo Municipal Acuerda:
Autorizar el Permiso Sindical a Jorge Alfredo P6rez Villarreal, Auditor lntemo Municipal, con goce de
salario para que asista   a las reuniones de la Junta Ihirectiva Seecional ANEP - Municipalidad de
Nandayue todes tos p]ineros y tercerus vienes de cada mss con un homrio de 730 an a 12:00 md,
permiso que se comprende desde la fecha hasta el mes de febrero del 2026. Comuhiquese. C. Seccional
Anep- MunicipaLidad de Nandayure,  Alcaldia Municipal y Recursos Humanos.  APR0BAD0  con
cuatro votos positivos de los regidores propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Diaz

ZetmL:E:;aEEe±heg#ifep#ngfnRfr##°cEon#D]%ErE°£:AV#egrfuarfuy#¥DnEMfrfa3[r6Ff.
9-   Oficio AL- CPEJUV.0017-2024 de fecha 27 de febrero de 2024, enviado por la sefiora Ana Julia Araya

Alfaro, Jefa de Area de la Comisi6n Pemanente Especial de Juventud de la Asanblea Legislativa,
mediante el que indica que, en virtud del informe de consulta obligatoria del departamento de Servicios
Tecnicos, dispuesto cousultar el texlo dictaninndo Expediente N° 24.121 " REFORMA A LEY 9694
DEL  SISTEMA  DE  ESTADfsTICA  NACI0NAL  PARA  IA  CREAC16N  DE  fl`mlcE  DE
RIESGO Y EXPOSICION CLIMATICA EN LA INFANCIA Y ADOLECENSIA", el cunt adj unta,
y solicita evacuar la consulta en el plazo de ocho dias habiles, segdn lo establece el articulo  157 del
Reglamento de la Asamblea Legislativa, este Concejo acuerda: tomar nota y proceder a su archivo.
Comuniquese a la Comisidn Pemaneme Especial de Juventud de la Asanblca Leedslativa. Aprohado
con cuatro votos positivos de tos regidores propiefarios Juan REguet Aivarado Alvarndo, Dunia

XgfuFi#Dd=|yNIeLrvegrffiuE]e=eRe6nBefr8ic:ooEnic|ksfE;osy#i,]ELvrivi::¥3Hg|r6R=.
10-Oficio AL-CE23444-0093-2024 de fecha 27 de febrero de 2024, enviado por la sefrora Ana Julia Araya

Alfa]rap, Jefa de Arcs de ha Condsich Espwial de Hrfha± de ha AsaflREca Legisfafu fl±e

i|:p:e:i::I:o:n:¥e?:elv:e:t:Lddr:!Y::1:5#£usdr:elE:e:#:2?.:3d;el:De::ffi#::UEgc3ol:S%:C:€i
PthLICAS Y TRANSPORTE Y SUS REFORMAS", el oral adjunta, y solicita evacuar la consulta
en ,el plaro de echo dias hihiles, segivn to €stable€e d ardoulo 157 del RfglaneHto de ha Asanblea
Legislativa,  este Concejo  acuerda:  tomar nota y  prcoeder a  su archivo.  Comunfquese  a Comisi6n
Especial de Infraestnrotura de la Asamblca Legislativa. Aprobado con cuatro votes positivos de los
regidores  propietarios  Juan  Miguel Aivarado A]varado,  Dunia  Diaz Femfndez y  el  regidor

buEe#eT|vezMfi:I::CfrRE:!faoA£°iry°D[s¥fu[eg;aASD¥TffinTEFfrcao#rse]n6eirsir.ACUEREO

11-Docurnento de fecha 28 de febrero de 2024, enviado por Sefiora Silene Maria Gonzalez Gutierrez,
Representante legal de la Sefiora Ana Lucia Guti6nez Ugalde, mediante el que indica que, Detalla
algunos aspectos de la solicitud de renovaci6n de Concesi6n del lote #34 en Playa Son Miguel, que esth
a nombre de mi madre Ana Lueia Gutidrez Ugalde (dedula 400850575): I-  El 29 de octubre de 2021
recfoimos notificaci6n via correo electr6nico del encargado de ZMr don Jokcunn Ajti Altamirano con
respecto al  avalto fiscal  del  lote #34 en Playa San Mguel, 2- El  8 de noviembre del mismo afro
presentamos  recurso  de  revocatoria en  contra  del  avaldo  fiscal  y  de  la  determinaci6n  del  Canon
respectivo, 3-E124 de noviembre de 2021 via correo electr6hico preguntanos al sefior Jokcuan por el
proceso y mos indic6 que esos recursos se trasladan a la Alcaldia para que se le asigne un abogado. . . Lo
an¢chormenteexpmaesto,recurormryrespetuesanenteaesteConogivMunicipalparaquelusinformen
el estatus de este caso para concretar la formalizaci6n de la renovaci6n de la concesi6n del lote #34 en
Playa Sam Miguel y lo que procede hacer de nuestra parte. Considerando: Que se le debe dan trinite
conprontitudadichotramiteyelcasoseencuentraenlaComisi6ndeAsuutosjuridicosMunicipal,este
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Concejo Municipal Acuerda: Remitir copia del documento a la Comisi6n de
analicen  el  caso  con  prontitud  y  rendtan  un  dictamen  al  respecto.
Aprobado  con  cuatro  votos  positivos  de  los
Alvarado,DuniaD]'azFern5ndezye]regidorsup]eriteenejercicioErickArroyo

regidores  propietarios  Juan

MoraBrenes.ACUERrozREFINITIVAMERE-APROBAbocoNDISPENSADETrfuT=':5=
cOMS16N.

12-  Oficio FMG.020-2024  de fecha 28  de febrero de 2024, mediante en que remiten la Convocatoria
AsambleaGeneralExtraordinaria01-2024yAsambleaGeneralExtraordinaria02-2024,paraelmartes
19demarzode2024,ensaladesesionesdeFEMueuA:apertirdelas8:cOan{prineraenvocatoria,
la segunda 1 hora despu6s) a la Asaniblca General Extraordinaria N°01-2024, segth lo dictado en el
ACUERDO 8, 18-2024 DEL Consejo Directivo de FEMUGUA. . .  Y rna hora despu6s de finali2ada la
primer  Asanblea  General  extraordinaria,  se  les  convoca  a  participar  de  la  Asamblca  General
Extraordinaria 02-2024, segtin lo dictado en el ACUERDO 9- ORD. 18-2024 del Consejo Directivo de
FEMIJGUA...Considelndo:1-Queesunainformacichparalossefio[aysefroresDeliaLohoSalazar,
delegada de  dicha Asanblea General  de FEMUGUA  y  Giovarmi  Jimenez G6mez y  Juni Mguel
Alvarado Alvando ambos tambien delegado de la Asamblea General de FEMUGUA y 2- Ya que el
sefior  Juan  Mguel  Alvarado  Alvarado,  manifiesta  que  el  no  puede  asistir  a esas  Asambleas  por
comprorfusos  adquiridos   personales,  este   Concejo  Municipal   Acuerda:   Remitirles  copia  de   la
convocatoriaaLasefroraENiaLoboSahayalsefrorGiovarmiJin€nezG6mea,ambosnelegadosde
la Asamblea General de FEMUGUA. ComunfiqueseL Aprobado con cuatro votos positives de los
regidores  propietarios  Juan  Migue]  AJvarado  Alvarado,  Dunia  Dfaz Femandez y  el  regidor

SuEpfe#eT|veizME#C&R3:EfboAcr6°Ny°b[s¥E[NegsaASDET#EnTEE#rcao#rse]n6esri.ACUERI)°

VIIIegas y Vivian

13-Oficio02390,DFOE-DEC-0519,defecha28defebrerode2024,enviadopor]asabaJofimantesLida,
Ruth  Houed  Caamafio,  Asistente  Tecnica  y  la  Lida.  Stepharmie  Torres  Chinchilla,  Fiscalizadora
Asociada, ambas de la Contraloria General de la Reptiblica, mediante el cual indica que, la Contraloria
General recibi6 la trauscripci6n del acuerdo sobre la contrataci6n en el Sistema lntegrado de Compras
Ptiblicas (SICOP) de un Asesor legal para el Concejo Mulcipal, tomado en el inciso 2) del Articulo X,
de la Sesi6n Cirdinaria Nro.  195, cctebrada e[ 23  de enero de 2024 (NI  1579-2024) per ese 6ngano
c,olegrado en la Muricipalidad de Nandayure, el cual viene dirigido a esta Area de lnvestigaci6n y al
Area de Fiscalizaci6n para el Desanollo Local, mediante el oficio Nro. SCM.hm 02-195-2024 del 24
de enero, "(...) con el fin de que se fiscalice el fiel cumplimiento de dicho acuerdo pendiente desde el
2020 por parte del Alcalde Municipal.  Y en caso de la onrisi6n de este se inicie un proceso por el
inermpliniento del Cedigo REincipel Artioulo 17... t; De previe a whorar su gesti6m, se le comtrfu
que este 6rgano contralor emiti6 los "Lineamientos para la atenci6n de denuncias planteadas ante la
Contraloria General de la Reptiblica", en adelante Lineamientos, en los cuales se delimita la potestad
para investigar, se establecen los requisites esenciales para la interposici6n de denuncias referentes al
uso  indebido  de  fondos  pthlicos,  se  definen  parinetros  para  valorar  los  hechos  presuntanente
inegrrfuesyparadcteminarsipecadeQms[LverificacidnperpatedeestaAreadelnvestigacich.`.
Por lo tanto, no corresponde a esta Contraloria General  por medio de la via de ]a denuncia el dan
seguimiento a la ejeeuci6n de los acuerdos del concejo, por el contrario, estima esta Contraloria General
que  el  Concejo  Municipal  de  Nandayure  cuenta  con  la  competencia  para  resolver  la  situnci6n
denunciada,deestamanera,procedeladesestimaci6ndesugesti6nyporendeelarehivodesudenuncia,
con fundanento en lo preceptrado en el numeral  17, inciso d) de los citadus Lineanjentos> que al
res:pecto sefro:ho to sigwiente.. "Articulo  17.-Causale`s  de  desestimaci6n de  la denuncia  Durirrite  el
c[ndl.isis  df  adjnisibilidad,  la Contraloria General  de  la Refablica  podrd desestinar;  y  por  ende,
archivar  lps 4enuncias que se le remitan,  cuando se presertte algu:na de las  siguientes- c6ndiciones
r?specto de los hecfaos_denuneiedos:  (...)  d)  Cuando la normativa dispone alguna via especializada
disci.nta, o prTia a la denuncia, papa su atenci6n(...)". ql destacado es del ori6iral). Con-twdaneuto
en  las  cousideraciones  expuestas  en  los  puntos  anteriores  y  ]a  nomativa  citada,  esta  Area  de
lnvestigaci6n para la Denuncia Ciudadana da por atendida su gesti6n. . . Se acuerda: Darlo por concoido

14-Oficio AL-CPETUR-0498-2024 de fecha 28 de febrero de 2024, enviado por la Sefiora Nancy Patricia
VilchezObandodelaComisi6nPermanenteEspecialdeTurismodefaAsamblcaLerislativa,mediante
er que indica que,  en virfud del  infome  de  cousultas  obligatorias  del Departanento  de Servicios
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IJE:Y N°2 DEL 27 DE AGOST0 DE 1943 Y SUS REFORMAS, LEY PARA EL RESPET0 DE
LOs DiAs FERIADOs y LA REGULAcloN DE punNTEs FESTlvus CON EL OB]ETlvo
DE FOMENTAR EL TURISMO", el cual adjunta, y solicita evacuar la cousulta en el plazo de ocho
dias habiles, segtin lo establece el articulo 157 del Reglamento de la Asamblea Legislativa, este ConcQjo
acuerda: trmr rota y proceder a so aehivo. Comimiquese a fa Cunisich Pemrmente Espee±al de
Turismo  de  ]a  Asanblea  Legislativa.  Aprobado  con  cuatro  votos  positives  de  ]os  regidores
propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Diaz Femfndez y el regidor suplente en

#RCh;£°rfurigo#]°syp°ENV;Hi##E#D¥Ocr%#rse[noE.ACUERDODEFrmTIVAIAINTE

15-Copia del oficio SM-0256-Ord-08-2024, de fecha 28 de febrero de 2024, enviado por el Sefror Jost
Yoljani Rosales Conteras, Secretario del Concejo Mulcipal de Santa Cruz, mediante el cual rermite y
transcribe el acuerdo dictado por dicho Concejo Municipal en la Sesi6n Ordinaria 08-2024, Articulo 07,
inciso 01, celebrada el dia 20 de fchrero del afro 2024. Inciso 01; Lectura de moci6n, se transcriife.
Promoventes: Regidera Propietaria Leis Pefia Zrifiiga. CONsmERANDO: I- Que Sauta Che es ha
ciudad folcl6rica de Costa Rica y en manos de las instituejones estatales esti el preservar el desarrollo
de las actividades a lo largo del canton durante todo el afro y no solanente para los meses de enero y
julio,H-Queapesardecontarcontanenomedistincidnatnnosquedamoscortusendesanollarnuestro
acervo cultural en su maximo pctencial porque ni siquiera contamos con un edificio en el cual nuestros
artistas puedan presentarse y dan a conocer su talento, pues hace ya 30 afros ro contamus con una Casa
de la Cultura que mos represente, Ill- Que para nadie es un secreto que la Curfura es lo que nun da
identidad como pueblo, es el alma de una sociedad, es la esencia en los procesos transformadores de las
comuridades porque permite la integraci6n y la unificaci6n de los ciudadanos, y es por esta raz6n que
todos estamos llanadus a generar lus espacios y las condiciones necesarias para que la cultura sea
transmitida de generaci6n en generaci6n y pemha continuar el legedo de nuestros ancestros... POB

E££i:£tLj#ce¥ne;eT##v:##gLi:]RS3griue#oacD¥¥EFAifeAinproA¥£
IIARA LA DESAFECTAcloN ¥ DONAcloN DE UN BIEN INMUEBLE DEL hAlr`ITSTERIo DE
CUI;ruRAIuvENTUDyDEpoRTEALAMUNIclpALIDADDESANTACRuZ,GUANACASTE,

EOAi:£=::;rfzarrfuLFfrAali:::!£a+#rfuueEprfnLteAfaac;:::#:ierfuffi#£#LE&%nri
INMUEBLE DEL hAINlsTERIO DE cun'uRA JuvENTUD y DEpoRTE A LA MUNlclpALIDAD
DE SANTA CRUZ, GUANACASTE a la corriente legislativa a los sefiores diputades de la Comisi6n
de Guanacaste. . . Se acuerda: Tomar nota.

16-Cffiofo REE®24rty2-2024 de fecha 28 de febreF® de 2024, enriedo poe ha sefiora MSC.   Karen
Patricja Apoms Arguedas, Directora Ejecutiva de la UNGL, mediante el cual indica que, Como
parte  del  mohitoreo  legislativo  que  se  realiza  desde  la  Direcci6n  de  Incidencia  Politica  y

fxRAuhic#n¥daRE#|#ti:E=h:id8co¥ul¥R°8#faeb#°y#°de#cN&;Z€££&LEFE¥
MUNICIPALES". Dada la importancia de este proyecto, la UNGL de manera copjunta con las
Federaciones Municipales del pats, hemos realizado diferentes sesiones de trabal.o para analizar,
revisar y proponer mejoras al mismo, acordando a la vez enviar a la Asanblca Legislativa una
respuesta conjunta. Conocedores del fortalecimieuto que este tipo de iniciativas podrian brindar a
lus  Gobiernos  Locales,  de  manera  reapetuosa  solicitamos  al  Honoralble  Concejo  Municipal,
cousiderar la posibilidad de tomar acuerde de acovo a este te2fro sustitutivo, el cual sera aportado
coma insumo de apnyo al expedienfe legislative de dieha proyecto. Asf mismo se a¢uuta a este
oficio te]cto  sustitutivo para su analisis y  sus respectivas cousideraciones...  Cousiderando:  La
iniciativa de la Union Nacional de Gobiemos Locales y las Federaciones de Municipalidades del
Pals de darle voto de apoyo a la Ley N°24.080  "IjEY PARA EL FORTAI.ECIRENTO Y
PROMOC16N   DE   MANCOMUNIDADES   MUNICIPALES".   Este   Concejo   Mulcipal
Acunda: DAR EL VOTO DE APOYO A LA INICIATIVA Uhibn Nacional de Gobielnos Locales
y las Federaciones de Municipafidades del Pals a favor de la lay ames indicada. Comuniquese. C.
Asamblea Leedslativa. Aprobado con ouatro votos positives de lus regidores propietarios Juan
Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Dfaz Femfndez y el regidor suplente en ejercicio Erick

3+i3gT¥#E:nd:;;ffiEE*#nsfa#.cuERDODEFINITlvAMENTEAPROBADOcON
17-Oficio AL-DSDILcfflro030-2024 de fecha 28 de febrero de 2024 enviado por el sefior Edel Reales

Noboa,  Director  a.i.,  Departamento  de  Secretaria  del  Directorio  de  la  Asanblea  Legislativa,
mediante el que indica que de conformided con las disposiciones del Reglamento de la Asamblea
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Legislativa, se consulta el texto actualizado sobre el EXPEDIENTE LEGIS
"LEYPARALAJUSTICIATRBUTARIAENLOSPAGOSRETROAcl
LAREFORMAALARTIctJLO33DELALEYDELIMPUESTOSOBRE
N07092 EEL 21 DE janRE RE 1988", que se adyun(a y de corforfudat cur
T`  _  _I  _                  .           1        ,,--            _             _     _Reglamento de la Asamblea Legislativa~s6licita respuesta en el plazo de coho dias habiles,   este
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Concejoacuerda:tomarnotayprceederasuarchivo.ComuniquesealaSecretarfudelDirectoriode
laAsambleaLegislativa.AprobadoconcuatrovotospositivosdelosregidorespropietariosJuan
Miguel Alvando Alvarado, Dunia Dinz Fernfndez y el regidor sup]ente en ejercieio Brick

3|TPE¥AEELfwhfi¥ErgoBE¥F6grJERDODEFINITlvARENTEAPROBAlrocoN
18-OficioAL-CPESEG-576-2024,defecha29defebrerode2024,enviadoporlasefioraDahiellaAgtiero

Bemhdez, Comisi6n Permanente Especial de Seguridad y Narcotrafico de la Asanblea Legislativa,
medianteelqueindicaque,enmoci6naprobadael22defebrerode2024,enlasesjchN°23,sesolicita
elcrifrodefamunieipalidaddeltelatodelpegrectodeley,EndienteN°24.114"LE¥Con'IRA
IAVIOLENVIAVICARIA",ydeconformjdadcon]oqueestableceelartr'cu]o157de]Reglanento
delaAsamblcaLegislativaseconcedeplazodeochodiashabiles,esteConcejoacuerda:tomarnotay
proceder a su archivo. Comunf quese a la Comisi6n Pemanente Especial de Seguridad y Narcotrafico
delaAsanbleaLegislativa.Aprobndoconcuatl.ovotospesitivosdelosrngidorespropiefariosJuan
MigrelAivaradoAlvarado,DuniaDiazFemandezyelregidorsuplenteenejereicioErickArroyo

5F=:gj;:::;;VinbnE¥8rfrE;8nN:.ACUERDODEFINITIVAMENTEAPROBADocoND|spENSA

IA RENTA, LEY
ct articufo 157 del

19-OficioAL-CE23144-0103-2024defecha29defebrerode2024,enviadopor]asefioraAnaJuliaAraya
Alfaro,JefadeAreadelaComisi6nEspecialdelnfraestructundelaAsanbleaLegislativa,mediante
elqueindicaque,envimrddelinfomedeconsultaobljgatoriadeldepartamentodeServiciosT6enicos,
dispuestocousultare[textodictaminadoExpedienteN°24.076"LEYNACI0NALVIASPUBLICAS
TERRESTRES",elcualadjunta,ysolicttaevacuarlaconsultaenelplazodeochodiashabiles,segth
lo establece el articulo 157 del Reglamento de la Asamblca Legislativa, este Concejo acuerda: tomar
nota y proceder a su archivo. Comun'quese a la Comjsidn Especial de Infraestructura de la Asamblea
Legislativa.  Aprobado  con  cuatro  votos  positivos  de  los  regidores  propiefarios  Junn  Miguel
Aivarad® Aharade, Efunia Ehaz Feutnder y ct regidor suplente en  ejendio Brick Arreyo
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20-OficioAL-CPETUR-0516-2024defecha29defebrerode2024,enviadoporlaSefioraNancyPatricia
VflehaCxwhdehaConisichPermanen¢eEspeeinldeTurismdefaAsambhaLesislatiwa,nnedimte

:;bqrueeefinp¥o?eqfe'd:L*:£ed[:::&noa#.;b£#E%#°£3ifohsafisEP&8BS5¥¥:icg
91 y i47, INclso G> DE LA LEI DE TRANSITO POR viAs pfroLlcAs TERRESTREs y
SEGURDAD  VIAL  LEY  N°9078,  DE  4  DE  OCTUBRE  DE  2012,  PARA  HOMOLOGAR
LlcENclAs RE coNDucm ERTlmAs EN EL ExrmANIREo ¥ EvlTAI IAAS rmJIJTAS
POR NO PORTARLA FISICAMENTE", el curl adjunta, y solicita evacuar la cousulta en el plazo
deochodiashabiles,seghnloestableeeelartr'culo157delReglamentodelaAsambleaLegislativa,este
Concejoacuerda:tomarnotayprocederasuarchivo.ComuniquesealaComisi6nPermanenteEspecial
de Turismo de la Asamblca Legislativa.  Aprobado  con  cuatro votes positives de los  regidores
propiethrios Junn Migre] Alvarndo Aharado, Dunia Dian Femfndez y el rngidor suplente en
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1-OficioAL-CPASOC-0289-2024defecha29defebrerode2024,enviadoporlasefioraAnaJuliaAraya
Alfaro,JefadeAreadelaConrisi6nAsuntosSocialesdelaAsamblcaLegislativa,medianteelqueindica
que, en virtud del i nfolme de consulta obligatoria del departamento de Servicius Tednicos, diapuesto
cousultar  el  texto  dictaninado  Expediente  N®  24.016  ceLEY  MAnco  PAin  EL  Use  DE
CAMARAS CORPORALES Y VEHICULARES EN LOS CUERPOS DE POLICIA A CARGO
DEL MINISTERI0 DE SEGURIDAD PUBLICA", el cunl adjunta, y solicita evacuar la cousulta en
el  plazo  de  ocho  dias  hifeiles,  segth  lo  estableee  el  articulo  157  del  Reglanento  de  la Asamblea
Legislativa, este Concejo acuerda:  tomar nota y proceder a su arehivo. Comun'quese a la Comisi6n
AsunosSocfakedefaAsanblcaLegislatva.AprobadeconcDafrov®tospesitivt]sdeqfysrgivores
propietarios Juan Miguel Alvarado Aivarado, Dunia Dfaz Fernfndez y el regidor suplente en
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22- Copia del Correo electrchco de fecha 4 de malzo de 2024, enviado por el sefior Johnny Uiefia Picado,
Biblogo de fa "recctch dsl Area Rectora de Salud de Nandayue, dirigido a Amalia Vega Redriguez
encargada dct Acueducto Municipal, mediante el cual indica que, hago un reenvio de lus resultados de
laboratorio del agua para cousumo humano realizados por afro en curso en lus que se dctecto la presencia
de coliformes fecales en la red intema del centro de salud. Por lo que, se la calidad del agua captada,
almacenada  y  distribuida  por  el  Acueducto  Municipal  de  Carmona  la  realizaci6n  del  control  d
preeesadss pox un laboratoriio que cuen¢e con sue ensayes aesedhados no debe sex inferior. . . Seaced:
Tomar ncta y Dario por conocido.

23-Oficio FMG.028-2024 de fecha 29 de febrero de 2024, enviado por la sefiora Guiselle Segura Sinchez,
Secretaria Adminjstrativa de la Federacich de Municipalidades de Guanacaste (FEMUGUA), mediante
ctqueindieaque,Parasuconedmientoytranitesrespeedvos*transcrihoaoucodotomadeporelConse;oDireedvodeha
FederacichdeMunicipalidadesdeGuanacaste,ensesichordinariaN°18-2024,celchradedmates27defo.rerodelpresente
afro   2024.   en   la   sala   de   sesiones   de  FEMUGUA   en   el   canton   de   Cafias,   Guanacaste;   que  textualmente   dice:
CONSIDERANDO: Que, rna vez leide y discutide el oficio AL-CE23119-166-2024 de fecha 22ro2-
2024, recibido de Flor Sinchez Rodriguez, Jefe de Area VI en la Asanblea LeSslativa, con la Consulta
del texto  dictaninado Exp. bp 23.469.  Por tanto,  se acuerda:  ACUERDO  5-ORD.  18  -  2024: EL
coNSEJo DRECITvo DE LA FEDrmc16N rm MUNlclpALmADEs rm GUANACAs'IE,
BRINDA SU VOTO DE APOYO AI TEXTO DICTANINADO, DEL EXPEDIENTE N.  0 23.469
"REFORMADELART±CIELO8ZRELALEYN.09829,ThffuESTODELCINCOPORCIENTO{5%)

SOBRE LA VENTA Y EL AUTOCONSUMO DE CEMENTO, PRODUCIDO EN EL TERRITORIO
NAcloNAL 0 IroRTADO, PARA ELcONsuMO NAcloNAL, DE 27 DE ABREL DE 2020.". sE
SOLICITA A LOS SENORES Y SERORAS DIPUTADOS IAS DE LA CONISION ESPECIAL DE
GUANACASTE,    roNGAN    A    Dlsroslcl6N    DEL    PLENARIO    LEGlsLATIVO,    ESTE
pRoyECTo,  EN  EL   hENOR  Tlmmo  POSIBLE  PARA  QUE  PUEDA   SER  voTADo.
TRASLADAR ESTE ACUERDO A LOS CONCEJO MUNICIPAIES DE GUANACASTE Y AL
CONCEJO MUNICIPAL DE DISTRITO DE ABANGARES, GUANACASTE, SOLICITANDO SU
VOTO DE APOYO. QUE REMITAN EL ACUERDO CON SU VOTO DE APOYO AL PROYECTO
DE  LEY  EXPEDIENTE  N.0 23.469,  "REFORMA  DEL  ARTICULO  8  DE  LA  LEY  N.09829,
IMPUESTO DEL CINCO POR CIENTO (5%) SOBRE LA VENTA Y EL AUTOCONSUMO DE
CEMENTo,   pRODuCIDo   EN   EL   TERRITORIo   NAcloNAL   o   mmoRTADo,   PARA
ELCONSUMO   NACIONAL,   DE   27   DE   ABRIL   DE   2020.",   A   LA   SECRETARiA   DEL
DIRECTORIO, CORREO ELECTR6NICO: orovectos-de-lev6hasanblea.co. cr. tel6fonos 2243-253 5 0
2243-2532yALAcOMsldNEspEclALDEGUANACAsri,cORREOELECTRdNlcoAREA-
coMrsloNEsVI@ASAMBLEA.Go.cR`   ASAMBLEA   LEGlsLATlvA,   SAN   IosE.EEE
AcuERDo  LO  VOTARON  AFIRMATlvARENTE  TODos  Los  DIRECTrvos  pRESENTEs.
ACUERDO UNANIRE, DEFINITIVAMENTE AIROBADO EN FIRhffi Y CON DISPENSA DE
TRAMTE DE  COMS16N.  Considerando:  La iniciativa de  la Federaci6n de Muricipalidades de
Guanacaste al brindar el voto de apoyo A La Lev Ilel EXPEDIENTE N. 0 23.469 "REFORMA DEL
ARTicul.o 8 DE LA LET N.0 9829. IrmuESTo DEL CINCo PoR CmNTo (5%` SOBRE LA
VERTA  ¥  EL  AUTocoustm4o  RE  CEMEr`FTo.  pRODt7CH)o  EN  EL  TERRTloRIO
NACIONAL0IMPORTADDO.PARAELCONSUM0NACIONAL.DE27DEABRILDE2020".
Este Concejo Mulcipal Acuerda:  DAR EL  VOTO DE APOYO  A LA LEY DEL EXPEDIENTE
n°23.469 "Reforma Del Articulo 8 De La Ley N.0 9829, Impuesto Del Cinco Por Ciento (5%) Sobre La
Venta Y EI Autoconsumo De Cemento, Producido En EI Territorio Nacional 0 Importado, Para EI
consumoNacienal,De27DeAbrilDe2020".Comunfquese.C.SeerctariadelDirectdr®Asamblealea
Lerislativa,  Comisi6n Especial  de Guanacaste Asanblea Leedslativa.  Aprobado con ouatro votos
positives de los regidores propietarius Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Dfaz Fernandez y

gEiE+E#'2EEeEij&cEEciL£D#E:sxiEgLkxIETTDEMco&4iBsrlgNf:.ACUERDo
24-Oficio S.G.21-25-2588-24, enviado por el sefior Albino Vargas Barrantes, Secretario General, y Walter

Quesada Femindez, Secretario  General Adjunto de la Asociaci6n Nacional de Emplendos Pthlicos y
Privadus  (ANEP),  mediante  que  indica,  con el  debido  respeto  que  mos  merece  su digna  autoridad
politico-institucional, y con base en la nermativa detallada al final de la presents acerca de nuestro
derecho constitucional y huniano de aeceso pleno a la informaci6n; le estanus solicitando mos brinde el
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detalle de cada uno de los reajustes semestrales que por costo de vida
al Cousumidor -IPC-), recibieron los salarios del honoral]le personal' de la in
cargo,seginespecificamosdeseguido:Ire.y2do.semestpeafio2020nylro.y2do.
Ire.y2do.semestreafio2022,Ire.y2do.semestreafio2023yler.semestieafio2024.Laprotecci6ri
del salario y de su poder adquisjtivo, especialmente en rna epoca como la actual, caracterizada por la
concentraci6n del ingreso y por el crecimiento de la desigualdad; obliga a la organizaci6n sindical que
mos honranos  en  representar,  a desplegar rna acci6n  multifactorial  de  profrodo hunanismo y  de
elaboradaestrategiaparasalvagunrdarlaintegralidaddelsalarioydesupoderdecompra,...LaLey9097,
adends,esfableeeensuardoulollquesedchenotificarsucontestaci6na!apersonaquehapresentado
la petici6n,  en el  plazo  maximo  de diez  dias  hfroiles  a  contar desde  la  fecha de  su presentaci6n.
Asfmjsmo, pods convocar, si asi lo considera necesario, a ]os peticjonarios en audiencia especial para
responderasupetici6ndefomadirecta.Cunndolapetici6nseestinefundada,laautoridadoel6rgano
competente  para conocer de ella vendri obligado  a atenderla y  a adoptar las medidas  que  estime
opedrmsafindefograrsuplemefiativided,inelnyendo,ensucaso,eliixpt!lsodelosprocedimientos
necesarios pan adopcar rna disposicich de catcter general La contestaci6n recogerib al menos, los
teminos en los que la petici6n ha sido tomada en cousideraci6n por parte de la autoridad o el 6rgano
competente e incorporara las razones y los motivos por los que se acuerda acceder a la petici6n o no
hacerlo. En caso de que como resultado de la petiei6n se haya adeptado cualquier acuerdo, medida o
resQhrfudn especifica, se agregari a la cQntestacich+„  Considelrmdo: ha inportancin de lQ solieitado
por los Secretarios Generales de Asociaci6n Nacional de Empleados Pthlicos y Privndos (ANEP), este
Concejo Mulcipal Acuerda, Primero: Dar por conocido la misiva de dicha Asceiaci6n y Segundo:
Remitirle Copia del Oficio a la Encargada de Recursos Humano y solicitarle que brinde la informaci6n
deformaoportunaadichaAsociaci6n.Comundquese.C.Asociaci6nNacionaldeEmpleadosPdblicosy
Privados (ANEP). Aprobado con ouatro votes positives de ]es regidores pmpiefarios Junn Migrel
AlvaradoA]varado,DuniaDiazFemandczyelregidorsuplenteenejercicioErickArroyovIIIegas
y  Vivian  Mora  Brenes.  ACUERDO  DEFINITIVAMENTE  APROBADO  CON  DISPENSA  DE
TRAhAITE DE CONISION.

senestre afro 2021,

25-OficioFMG.008-2024,defecha15defebrerode2024,envindoporGuiselleSeguraSinchez,Secretaria
Administrativa del Consejo Diredvo de fa Federaci6n de Muricipaljdades de Guanacaste, mediante el
cual remite, para su conocinento y tramites respectivos, transcribo acuerdo tomado por el Consejo
Directivo  de  la  Federaci6n  de  Mutiicipalidades  de  Guanacaste,  en  sesi6n  ordinaria  N°  18-2024,
celchrada el martes 27 de febrero del presente afro 2024, en la sala de sesiones de FEMUGUA en el
canton  de  Cafias,  Guanacaste;  qpe  textualmente  diee:  CONsmERANDO:  Que,  rna  vez  leido,
analizadoyaprobadalasolicituddeapoyo,cousultaAL-CPEMUNro150-2024,paraeltextosustitutivo
del proyecto de Ley Expediente hp 24.080, presentado por las Federaciones de Muliicipalidades de
Costa Rica. Por tanto, se acuerda: ACUERD0 15- ORD. 18-2024: EL CONSEJ0 DmECTIV0 DE
IA FEDERACI0N DE MUNICIRAIJDADES DE  GUANACASTE, BRINI}A EL VOTO DE
Apo¥o AL ExpEDIENTE N° 24.o8o, LET RARA EL FORTAIEclMIENTo I pnoMocloN
DE MANcOMUNIIIAI]ES MUNICIPALEsfr, AL MrsMO rmMPO CONSIDERAMOS CUE
DICH0   PROYECTO   REQUIERE   DE   VARIAS   MODIFICACI0NES   PARA   PODER
POTENCIALIZAR  IA  GEST16N  DE  IjAS  FEDERACI0NES  Y CONFEDERACI0NES A
TRAVEZ DE UN INSTRURENTO NOVEDOSO COM0 SON IAS AGENCIAS POR L0 QUE
PROPONEMOS EL TEXTO SUSTTTUTIVO QUE SE ADJUNTA. SE SOLICITA A NUESTRAS
AFELIADAs  AroyAR  EL  AcuERDO  AnITERIOR  coat  EL  TEXTo  susTrruTrvo,
ADTUNTO.   ESTE   AcuERDO   LO   vO'IARON   AFmMATlvAMENTE   TODos   LOs
DmECTlvos pRESENTEs. ACuERDo UNANIRE, DEFINITlvAMENTE APROBADo EN
FIRME Y CON DISPENSA DE TRAMITE DE COMS16N. Considerando: La iniciativa de la
Federaci6n de Municipalidades de Guanacaste al brindar el vote de apoyo AL EXPEDIENTE N°
24mso, IEy PAPA EL FQRTAIEcn4mNTo y prmMocmN nE MANCoMUNmAnES
MUNICIPALES", este Concejo Municgivl Acuerda: DAR EL VOTO DE APOYO A LA LEY DEL
EXPEDIENTE    n°24.080,    LET    IIARA    EL    FORTALEcnmar`ITO    y    PROMOCION    DE
MANCOMUNIDADES  MUNICIPALES",  Comuriquese.   C.   Secretaria  del  Directorio  Asamblea
Legislalva, Comisj6n Espedal de Guanacaste Asanb]ca LegisJalva. Aprobado con cuafro votes
positives de los ngidores propietarios Juan Mig|iel Alvarado Aivarado. Dulria "az Fernalez y
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26- Oficio AL-CPETURro554-2024 de fecha 1  de rnarzo de 2024, enviado por la Sefrora Nanny Patricia
Vflchez Obando de la Comisi6n Permaneme Especial de Turismo de la Asamblea Legislativa, mediante

:+q=e##'derL##¥fe¥.#£#fu#Lseffi+:=;::::L####gLo
DE TRABAJO, LEY N°2 DEL 27 DE AGOSTO DE 1943 Y SUS REFORMAS, LEY PARA EL
TRASLAD0  PERMANENTE  DE  LOS  FERIADOS  A  LOS  LUNES,  CON  EL  FIN  DE
PROMOVER LA VISITA INTERNA Y EL TURISMO", el cual adjunta, y solicita evacur la
cousulta en el plazo de ocho dias  hfroiles,  segnn lo establece el articulo  157 del Reglanento de la
Asandlea Legislativa, este Conpejo acoenda: tomar nota y proceder a su archf`ro. Conndquese a fa
Comisi6n Permanente Especial de Turismo de la Asamblca Legislativa. Aprobado con cuatro votes
positives de los regidores propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Dinz Femfndez y

%[E;#ir::;Z:==±efrij8rBcftE£+#D+sEiifsxEL#£anDEM&rainB:ranN:.ACUERDo
27- Correo electrchico, de fecha 1 de marzo de 2024, enviado por la sefiora Licda. Panela Zffiga Coto,

Apoderada,medianteelcualsolicitasenosdeprontarespuestaacercadeesasconcesionesqueencuerth
lo ordenado por el Consejo Municipal respetivanente en las siguientes: -  Maria Paz Bofo6n Aguilar
cedula 4ro184-0261,  lote 23 de Playa San Miguel; Lote2 Mafoett Cortes Espinoza C6dula 5ro319ro250
PlayaCnyote.Adsnds,solieitainfemacifenacercadelassiguientesconeesiones:-JongeAndrfesRojas
Ztifiiga, cedula 1-0943ro331 Playa Coyote, - Jorge Andr6s Rojas Zdfiiga, cedula I-0943ro331 Playa San
Miguel Y Eco cousultores y Asoc. S.A c6dula 3-101-713960 de Playa Coyote. Para darle seguimiento
de lo sefialado se adjunta poder administrativo y rogamos resolver como en derecho corresponds y dar
respuesta de los terminos de ley.  Considerando: Lo solicitado por la Apoderada Zrifiiga Coto, este
Concdyo Munieipal Acuerda: Remitir capia de la docunenfaci6n a ha Comisi6n de Zona Marftinro
Terrestre,parasuanalisisybrindeundr-ctamendeconisidnarespectoparabrindarunaprontarespuesta.
Comuniquese.  C.  Interesado.  Aprobado con cuatro votos positivos de Lus  regidores propietarios
Juan Miguel Alvarado Alvarado, Diinia Diaz Fernfndez y e] regidor suplente en ejercicio Eriek
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28-Oficio MSP-DM-VURFP-DGFP-DRQCII-DPCNANDA-0279-2024, de fecha  1  de marzo de
2024, enviada por Sub- Intendente Luis Concepei6n Castro Jefe Delegaci6n Policial Cantonal
Nandayure, mediante el cual solicita las instalaciones del Concejo Municipal con el fin de llevar
acaho la reunion de la Mesa de Artieulacich Local, dentro de la nueva estrategia de Ministerio
de Seguridad de sembremos Seguridad, el dia jueves 21  de marzo de 2024 a las 13:00 horas,
Cousiderando: La inportancia de la reunion del solicitante, este Concejo Municipal Acuerda:
Primero: Autorizar el permiso de uso de la Sala de Sesiones  del Concejo Municipal, para el
dia 21  de marzo a partir de las  13:00 horas, Segundo:  Dejar la Sala de Sesiones de forma
Ordenada y recoger lus residuos sblidus si fuese el caso, Comuniquese. Aprohado con cuatro
votos  positives  de  los  regidores  propietarios  Junn  Miguel  Alvarado  Alvarado.  Dunia  Dfaz

Xe(E£EE;aE##rrfuteirenR8jfrrfec°cEo#D[£irroi%§AVDjtrELV#jgE¥8rinaB[rdgin+:.
29-Oficio OF005  2024 EZMTch4 de fdeha 04 de marzo de 2024, enviado per Licdo.  Jokeuan Ajd

Altamirano, encargado de ZMr Muhicipalidad de Nandayure, mediante el que indica que, con respeto
me dirijo a ustedes a fin de dar respuesta a lo acordado mediante acuerdo que consta en el Inciso 21 del
Articulo IV, Sesi6n Ordinaria N 0 200, celebrada el 27 de febrero de 2024. Mediante el cual se solicita
criterio sobre el pago en tractos solicitado por el sefior David Perez Espinoza.  En respuesta al acuerdo
antes mencionado, me peTmito indicarles que, en numeral 51 his, de] Reglamento a la Ley Sobre la Zona
Maritino Terrestre N 0 6043, indira que "El canon debefa sex calcrfudo per anunlidades adefamadas,
pudiendosercanceladoenformatrimestralconfomelodispongalaMuliofpalidadoconpejoMunicipal
de Distrito", lo chal significa que a los concesionarios si se les puede cobrar de forma trimestral, por lo
que, no exists impedimento legal hi fecnico para la autorizaci6n del pago trimestral solicttado por el
sefior David Gilberto Perez Espinoza, concesionario de la parcela 152 de Playa Coyote. Siendo que los
pngos son per edelaatado, ct priner page debe realizarse ha primers semana de enero, el segEmdo pego
la primera semana de abril, el tercer pago la primera selnana de julio y el dltimo pngo la primera semana
de octubre de 2024.  Considerando: La so]jcitud de la interesada y esta Mulcipalidad debe captar
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recurso, este Concejo Muhicjpal Acuerda: Primero: Autorizar al sefior David
cancelen el canon parcela 152 de Playa Coyote que esfa reristredo bajo su nor
afro 2024 en cuafro tractos, debiendo liedizar log
cunt se desglosa de lasiguienteforma:±±±merDaso31deepg±:gSegulLdoDasosOdeabrHyTerce-I

pages a mss tardar el primer mes de

pago 28 de julio y Cuarto pago 31  de octubrib todus en e] afro 2024.  Sngundo: Aclarar]; a;;-:;
podrinhacerefedvostrintesmunicipales(prdrrogas,cesionesdederecho,etc.)sinoestinaldiacon
las obligaciones municipales.  Comuniquese. C: Alcalde Municipal, Dpto. ZMT, Facturaci6n y Dpto.
Cobros. Aprobado con cuatro votos positives de Los regidores propietarius Junn Miguel Alvarado

#ra¥n¥AP=EffiL;gB==±:#;rs:fi=E=rEgffi:se%NEDigpiK:KD¥iE:::i::i:::#E
COMS16N.

30-OficioAL-CE23144rol13-2024defecha4demarzode2024,enviadopor]asefroraAnaJuliaAraya
Alfaro,JefadeAradehaConis±6nEapectaldelrfuestrtlch]mdehaAsamblea;LegislapEi`ap,zne{ifeEnse
elq+reindieaque,envirtuddelinfomedeconsultachligatoriadeldepartamentodeServiciusTecricos,
dispuesto consultar el texto dictaminado Expediente N° 23219 "LEY DE PROTECCION DE LOS
DERECHOs  DE  LAs  pERsONAs  usuARIAs  DE  I,Os  sERvlcro  DE  TENsroRTE
PdeLICOREMUNERAro",elcunladjunta,ysoliehaevacuarlaconsuhaenelplazodeochodias
hthites, segrin to establece el articiilo ]57 del Reg]anen±o de h Asanbha Leaslativa, este Coxpio
acuerda:tormrnotayprocederasuarohivo.ComuniquesealaComisi6nEspeeialdelnfraestustunde
la Asamblea Legjslativa. Aprobado con cuatro votos positives de lus regidores propiefarios Juan
MiguelAlvaradoAlvarado.DuniaDinzFernandezyelregidorsuplenteenejereicioErickArroyo
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31-Correo electr6nico de fecha 4 de marzo de 2024, enviado por Maria Hernindez, mediante el cud indica
que, nuestro caso del lote 143 en espera de renovacidn de la concesi6n. El dia 21 de fehero del afro en
curso, el sefior Victor Julio Chavarria, asesor legal de la Municipalidad, llan6 a la otra concesionaria,
Marielus Calvo, para informarie que habia sido aprobada la firma de un nuevo Addendum al contrato.
Una vez nds queremus solicitarle que iutervengan sus buenos oficios para que, antes de que finatice su
periodo de gchiemo municipal, el Addendum pueda ser visto por ustedes con la respectiva aprobacidn
de la renovaci6n; de manera que el mismo siga el trinte administrativo intemo para ser enviado al ICT
antes del I de mayo del 2024. De nuevo muchas gracias por toda su gestidn y por haber tomado en sus
manos este asunto para que el mismo se agilizara despues de tantos meses de espera Considerando: la
Importance de ]a solirfud de la rideresada el ¢tral se debe analizar, este Concdyo hfuicipal Acuerda:
Remitircopiadeladocumentaci6nalaComisi6ndeZonaMaritimoTenestreMunieipal,parasometerlo
a analisis y que se brinde un dictanen al respecto. Comutquese, C interesado. Aprobado con ouatro
votos  positivos  de  ]us  regidores  propietarius  Juan  Miguel  A]varado  Alvarado,  Dunia  Dfaz

:e££E:%E±:iinng#]#rA:E=:==tefnR#ife°dr+:£=¥SAVET=ELV#±M#TE;.
32-Oficio PM 0012-2024 de fecha 4 marzo de 2024, enviado por el Proveedor Municipal el sefior Igmcio
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IETRAS ILunENADAS DE EL PARQUE" segin consulla reaHzadr en ha phatafi- de SIcrop,
desde el pasado  12 de diciembre de 2023, el departamento de Proveeduha solicito Aprobaci6n de
Adjudicaci6ndelprocedinentoporexcepci6nantesindicado,Considerando:quesedchedarletramite
al procedimiento a SICOP y todo proceso se debe analizar que vengan bien , este Coneejo Municipal
Acuerda: Remitir copia de la docunentaci6n a la Comisi6n de Hacienda y Presupuesto para su anansis
y su debide dictamen de comisi6n. Comuniquese. C. Alcaldia Municipal. Aprobndo con rmfro vetos
positives de los regidores propictarius Juan Migue] Aivarado Alvarado, Dunia Dfaz Femandez y

3'Eirerigidri#,£Eefpij8:ifeECH;#D¥sEiERsxiELkz]#TDEMc°orainBsigN:.ACUERIJO
3-Copja del colreo electr6nico de fecha 5 de mare de 2024, enviado per ]a sefrora Mchkha Cedefro

Castro,AsesoralegaldelICT,medianteelcualindicaque,coniustrucctonessuperiores,serecomienda,
remitir nuevamente el  expediente al ICT, para calificar el trinite de la cesi6n. Lo anterior por las
siguientes  razones.  1-  De  los  documentos  que  constan  en el  expediente,  no  quedaba claro  que  se
estuviera  solicitando  la  aprobaci6n  de  la  cesi6n,  y  el  oficio  que  mos  no  esti  incluido  dentro  del



expediente, raz6n por la CIBI no sirvi6 en su momento como insuno para el ahalisis del mismo, 2-  El
expediente,  fue  calificado  por  el  Departamento  de  Planeamiento,  como  si  fuera  una  pr6rroga
rfucamente, no califico los items de una cesi6n que habria que devolver el expediente en el sistema
desde el estado en el que se encuentra en este momento, y eso conllevaria documentaci6n, tramites
iutemusquepedrianretrasarelproceso...Seacudrrmoperconocide

34-Oficio ACMT021-2024, de feeha 05 de marzo de 2024, envindo por la sefiora Amalia Vega Rodriguez,
mediante el cual, remite todos los documentus fisicos que respaldan las solicitudes de SICOP. Solicitud
de   decisi6n   inicial   de   Contrataci6n   00620240016000131,   Descripci6n   dd   procedimiento
n4ANTENnRENTo ¥ RERA.RAcl6N DELSISTEMA DE BonmEo y mREIES DEL poZo
EL MANGO Y EL COMUNAL.  Se realiza POT urgeneia, ya que como saben de verdad es urgente
realizarestareparaci6n,secorreelriesgodequeelequiposedafieporconipletoyqueelaguanoalcance
paraabasteceralapoblaci6nusuaria.Nocontieneestudiodemereadoyaqueenconsultasaproveedores
manifiesta que no pueden ofertar sin saber cual  es el problema exacto del  equipo.  No cirmta con
cronogram ya que esth en el sistema pan aprchaci6n desde el 22 de fehrero, poe tanto, no lo puedo
modificar  y  Solieitud  de  decision  initial  de  Contrataci6n  0062024001600011,  Descripci6n  del
procedimiento MATERIALES DE FERRETERA, Se realizaron has correcciones a la de Materiales
de Ferreteria, tinicamente rfu persona no puede asignar rol al alcalde. Mismas en reiteradas ocasiones se
intentaron imprimir con la ayuda del proveedor y del encangado de informrfuca sin embango el sistema
no lo permitia, hasta este momento qu realice un rmevo intento. Cousiderando: Que se debe darle
tramite al procediniento a SICOP y todo proceso  se debe analizar que vengan bielL  este Concejo
Municipal Acuerda: Remitir copia de la documentaci6n a la Comisi6n de Hacienda y Presupuesto para
su analisis y su debido dictanen de comisi6n.  Comuniquese.  C. Alcaldia Municipal.  Aprobado con
cuatro votes positives de ]us ]regidores I)ropietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Diaz

Ze(;S:=:;aE±:#::a#::E::=itei:Roegifetoc#5[#Ek°AY#¥:kx#:#E¥o#s#.
35-Docunento de fecha 05 de marzo de 2024, enviado por la Licda. Naney Elena Rivas Elizondo, mediante

el cual solicita les solicito con todo respeto, INFORMACION ACERCA DE EXPEDIENTES DE LA
ZONA   MARITIMA   TERRESTRE   LoS   CuALES   SE   ENCUEr`ITRAN   EN   TRANITE   DE
REFtwAcror`;r DE         cEsroREs y HASTA EL "A RE Hop LLEVAN RESEs SIN QUE SE
PRES]ENTE NINGUN AVANCE A PESAR DE QUE YA LOS SOLICITANIES HAN PRESENTADO
TODOS LOS REQUISITOS NECESARIOS. Lus expedientes son los siguientes:
•    LOTE TREINTA Y SEIS - a PLAYA COYOTE INSCRIPCION DE CONCESION MAURICIO

ErmlTo coREz lmNANDEz
•    LornB VEINrHCINC0 PLAYA coroTE RENOVACION DE cONCES16N CHtlETTA MARIA

RANIREZ MONTOYA
•    LOTE  clENTO  Oclmr`ITA  pLAyA  coyoTE  RENovAcloN  DE  coNCEsloN  oscAR

NAVARRo RArmREz
•    LOTE CHNTO VEINTISEIS PLAYA COYOTE RENOVACION DE CONCESI0N INGEWERK

oF pLA¥A SAN nfflGtHL soclEDAD ANcthHMA
Cousiderando: Que son muehos lus expedientes que tenemos en custodia y son muehos los temas y en
estos momentus no se precisa el estatus de cada uno de ellos, este ConcQjo Mthicipal Acuerda:   Para
remitir copia de la documentaci6n a la comisi6n de Zona Maritimo Tenestre para su analisis y brindee
un dictamen al respecto para dar rna pronta respuesta.  C.  Interesada. Aprobado con ouatro votos
posttivas de ke regidsdas prapiefaries Jtrm Miguel Ahandle AI*riaradfty mnia Ding Fernfrdez y
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36- Oficio N°02295-2024-DIR de fecha 04 de marzo de 2024, Hazel Diaz Mel6ndez de la Defeusoria de
los  Habitantes,  mediante el  curl  remite  el Asunto:  Notificaci6n De Admisibilidad Y Solicitud De
InformeAfimcionario.LadefensoriadelosHabitantesrecibi6delsefiorRichardFranciscoNthezParra,
una Solicitud de intervenci6n el dia 19 de febrero de 2024, mediante la curl expuso lo siguiente:  "El
habitante denuncid trav6s de correo electr6nico, que la Municipalidad de Nandayure no esth brindando
el servieio de reeoleccich de basura, coasiondo problemas a la salud pdrblica. Ants la infomacich laxa,
se contacto al gestor anbiental de la Municipalidad, sefior Leandro Barrantes, quien dio infomaci6n
detallada del problema. Inform6 que en el afro 2021 se inici6 el proceso de contrataci6n administrativa



p.ara el servicio de recolecci6n de basura en Nandayure, y que, a la fecha, el
sin resolver ese concurso. . . " Mediante este acto s6 notific; a-la
solicitud de  intervenci6n para su tramite;  es importante aclarar persona intere

que esto no signiaceptadocomocjertosloshechosqueenellaseenincian.Ademds,elquesele

COMS16N

o Munici

d6 thmite a esta solicitud
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contados a partir del dia siguiente de recibida esta comunicaci6n, de conformidad con el articulo 20 de
la Ley de la Defensoria de los Habitantes N 7319, se sirva remjtir a esta instituc].6n un INFORME en
el que responda las siguientes cousultas:  I-Posterior a la emisi6n de 6rdenes sanitarias del Ministerio
deSaled,dqdetrinifehansegufrolosdistiutusprocesosdecontra¢acichadrinistfatv3pamareantrdar
el  servicio de recolecci6n de deseehos  s6lidos en esa municipalidad?, 2- 4cutl es  el calendario de
acciones  progranadas  para  reanudar  ese  servicio  pdblico?...  Considerando:  Que  se  le  debe  dar
respuesta a dicha solicitud, este Concejo Municipal Acuerda: Autorizar al sefior presidente Municipal,
paraqueelaboreyremjtadichojnfomeenrespuestaalaDefensoriadelosHal)itantes.Comuniquese.
Aprchado  con  cuatro  votes  positives  de  los  regidQres  propietaries  Jug  Miguel Alvaradn
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37-ResolucichdelfuzgadoContravencionalDeNindayureq,AB0RAL)alasorueydiecis6isminutosdel
uno de malzo de dos nil veinticuatro, Expediente.19-00012-0878-LA-0, Proceso: Old. Reclamos De
Derechos   Laborales-   Privado,   Dendnciate:    Franklin   de   Jesds   Guerrero   Rulz,   Denunciado:
Municipalidad  de  Nandayure.  Mediante  el  cual  indica  que,  No  hal)iendo  dapositado  la  parte
demandadaelmontodelacondenatoria,hastaporlasurnadeDIECISErsMILLONESONCE
rmLDosCIENTosSETENTA¥uNcoLONEscoNoCIIENTA¥DoSCENTmros,
mds el cinouenta por ciento, se decreta embargo en bjenes de la parte demandada, debiendo
recaerelmismoenprincipiosobrelacuentascorrientes,cuentasdeahorros,end6laresycolones
y otros, que posea la demandada MUNICIPALIDAD DE NANDAYURE, cedula Juridica 3-
014042107, en los bancos del Sistema Bancario Nacional. Enviense ]os oficios de estilo, a fin
de que se silvan retener ha suma indicada y depositaha en ha cun]fa anfroatizada nharo N °
190000120878ro de este Despacho del Banco de Costa Rica. Lic. David Campos Rojas Juez.
Considerando: Que se deben honrar esa deuda a la mayor brevedad, ya que existe urra orden
establecida por un juez.  Este Concejo  Municipal  Acuerda:  Primero:  Solicitarle al Alcalde
Municipalquepresenteunamodfficacidnparadar]econtenidopresupuestarioparapoderpagar
faordenettrfuaporhasentenciadelexped±enteN°19|cO012ro878-LAJ},ysqueseddehacerde
forma inmediata, y se le pase copia de la sentencia y Ssg!±E±ai  Sugerirle al sefror Alcalde que ponga
desusbpenusoficjuspararealizar]oordenadoporJurgadoContravencfonalDeNindayue(Lahoral),
yaquesinosehonradichopagoqueesunderecholaborallaMunicipalidadpodriaverseafectadasegtln
esta sentencia de embargo y demas. Comulquese. C interesado. Aprobado con cuatro votos pusitivos
dekeregiderespxpietarfesJrianMig]IelAlirarad®A]trando+rminDhaFerBfndcayctngidor
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ARTICUL0      V

Asuntos de Auditoria

Elreg.JuanMguelA]varadoAlvarndo,PresidenteMunicipal,indica,seguimusconelarticuloVdeasuntos
de auditoria, no tenemos asuntos de auditoria.

RTICUL0      VI
Informe de Comisionesvy del Sefior Alca]de

1 reg. Juan Miguel A]varado Alvarado, Presidente Mulcipal, menciona, entonces no tenemos infomes
e comisiones y no tenemos informe del sefior alcalde.

RTICUL0     VII
Asuntos varios



El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, menciona, pasanos al articulo s6timo, asuntos varios,
si tenemos asuntos valos, y le cede la palabra a Vivian.

La reg. Vivian Mom Brenes,  cornenta,  era para saber, que habia pasado con la canetera que esta por el aeropuerto
que halian venido  aquella gentg con ct tQp6grafo, con este sefior Viales que a esfaba donando pars que se hirfua
esa carrctera, entonces, de ahi ellos quieren saber, que ha pasado porque tiene mucho tielppo y quiemen que salga en
esta administraci6n para no volver a ser de nuevo ct tramite, entonces es a ver si acaso se puede sacar eso, porque en
realidad es algo que no mos estamos periudicando absolutamente en nada.

El mg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidents Municipal, indica bueno, eso hay que revisalo en la comisi6n de
Astmtos REdins para vet en qu5 est± porque en esfe monento yo no Teendo. El problerma es que esos Crmias son
may administralvos, o sea, ahi se dcheria ir a hacer rna inapecci6n, por lo tanto, se ocupa un carro y se ocupa de un
ingeniero de la unidad trfuica que vaya a verlo, tiene muchos trmas administrativos, pero vanos a revisarlo en la
conrisich de Asuntos Juridicos, a ver en que estado esfa.

ARTICuLo     Vm
Es|]acio de los Sindicos

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarndo meneiona, continuamos y pasanus al articulo octavo, espacio de
los sindicos, no tenemos.

ARTICU LO      IX
Control de acuerdos

El reg.  Juan      guel Alvarado Alvarado, presidente Municipal, indica, pasamus al articulo roveno, control
de acuerdo, no tenemus control de acuerdos.

ARTICULO      X
Mociones de los Regidores

1-   Moci6n presentada por lus regidores Supleute en ejercicio  Erick AIToyo Villegas y acogida por  lus
regidores  Propietarius  Juan  Mguel Alvarado Alvarado,  Dunja Diaz  Femfndez y    la  regidora
sxplente en ejercicio Vivian Mora Brenes, en la que indica, que, CONSIDERANDO:  PR"ERO:
Que, por petici6n en el mes de agosto del 2023 la administraci6n en su momento solieito se enviaran
los  expedientes  que  se  encontraban  en  la  alcaldia  municipal,  de  igual  forma  se  ham  seguido
recibiendo tramites los cuales se han ido acumulando con el tiempo, es inportante indicar que la
continuidad de los procesos administndvus es sumamente urgeute y se debe condmrar con el avance
de estus con el fin de que se fomente el desanbno cantonal econ6mico y SEGUNDO: Que existen
casos lus cuales son de firma de adendum a concesiones ya tramitadas con anterioridad al traslado
de los expedientes. MOCI0NO (NAMOst:  I- Para que la Comisi6n de Asuntos Juridicos y
Comisi6n de zona maritima terrestre ajusten su agenda con el fin de qtie se de relevancia y
prontitud a ]a resoluci6n de lus expedientes pendientes de firma de Adendum y 2- Que dichas
comisiones brfuden un informe o lisfa a este concejo con tos cases r€soinici6n de tos expedisntes
pendientes de firma de Adendum. Se somete a votacidn y ]us retidores mahifiestan estar a favor
de la moci6n, por lo que el Concejo acuerda: Primero: Aprobar la moci6n antes citada, Serundo:
Comuniquese a la Comisi6n de Asuntus Juridicos y a la Comisich de Zona Maltimo Terrestre.
Aprobado  con  cuatro  votos  positives  de  los  regidones  propietarius Jtian Miguel Alvarado
Atwarrdq Dianda INaz kermfndez y d regider stiplen€e en qsereiei® Erick Armapro VHtegas y
Vivian  Mora  Brenes.  ACUERDO  DEF"TIVARENTE APROBADO  CON  DISPENSA DE
TRANITE DE COMIS16N

El reg.  Juan Mgdel Alvarado Alvarado, presidents Mwhicipal, indica, entonees sin mds qpe tratar, se cierra
la sesich ordinaria ninero 201  al ser las  18 horas 22 minutos, buenas noches a todos* y qLie Dies los
acompafie de regreso a casa.

Concluye la sesi6n a las 18 horas 22 minutos.
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Secretaria Mulcipal
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